



Docteur M.-C. Wimart

vice-présidente du Comité de Lutte
contre l'Hypertension Artérielle



L'INFO RECHERCHE

Sexualité chez les hypertendus après 60 ans

- Aux USA, l'étude SPRINT a proposé un questionnaire sur « la vie sexuelle » à 2 000 hypertendus traités par antihypertenseurs en association.
- 68 % des hommes et 29 % des femmes déclarent avoir une activité sexuelle au cours du suivi de l'étude.
- Les troubles de l'érection chez les hommes augmentent avec l'âge.
- La « satisfaction sexuelle » a été déclarée comme faible chez les femmes.
- Contrairement aux idées reçues, l'usage des médicaments antihypertenseurs ne sont pas particulièrement la cause de troubles de la sexualité.